
 

 

 

 

 

Bonjour à tous,  

Le 4 novembre 2021, j’ai accepté de prendre la relève de l’Association de Lacrosse du Roussillon. 

C’est avec beaucoup d’enthousiasme que je vais m’affairer à préparer la prochaine saison pour vos 

enfants. Il y a beaucoup de travail à accomplir ainsi que de belles opportunités à saisir afin d’être prêt 

pour la saison 2022. 

Voici le mandat dans lequel je m’engage envers vos enfants : 

o Enseigner aux enfants comment jouer à la crosse 

o Maximiser le développement physique des joueurs 

o Avoir un impact positif sur eux 

o Faire tout cela avec classe 

Pour ce faire, je serais entouré de Marie-Claude Blais aux Communications, de Sonia Langevin à 

la Trésorerie et de Patrick Henri comme Secrétaire. Nous aurons également le privilège de profiter 

de l’expertise de Stéphane Brière, directeur technique de la Fédération de Crosse du Québec sur 

nos dalles encore cet été. 

Je peux vous confirmer que nous aurons des équipes pour chaque groupe d’âge en 2022. 

Nous ne gagnerons peut-être pas tous les matchs, mais je nous demande comme association d’être 

les entraîneurs, les joueurs et les parents avec le de plus de classe. Les enfants et les adultes devront 

participer aux activités dans le respect des joueurs, des adversaires et des arbitres. 

La sécurité et l’intégrité physique et morale des personnes qui participent aux activités de l’Association 

de Lacrosse du Roussillon devront être assurées en tout temps. 

Voici les chantiers prioritaires sur lesquels je travaillerai en 2021-22 mon équipe : 

o Introduction de la plate-forme RAMP (inscription électronique) 

o Révision de nos Règlements généraux 

o Évolution de notre site web et notre page Facebook/Instagram 

o Introduction d’un calendrier électronique (disponible sur vos téléphones intelligents) 

o Composition d’équipes pour chaque catégorie d’âge 

o Participation des joueurs du Roussillon au niveau de la crosse élite 

o Intégrer le regroupement de Lacrosse régional de la Rive-Sud 

Je vous invite à communiquer avec moi pour discuter de n’importe quel sujet par téléphone, courriel 

ou directement à la dalle. 

Au plaisir, 

 

Serge Tellier 

Président  

Association de Lacrosse du Roussillon 


